

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pada umumnya perusahaan merupakan salah satu kegiatan perekonomian dalam dunia usaha yang berubah setiap saat dengan harapan dapat melangsungkan kehidupan usahanya untuk mewujudkan harapan tersebut. Oleh karena itu setiap perusahaan dalam melakukan usahanya harus mengambil langkah-langkah baru serta pengelolaan usaha yang lebih baik untuk tercapainya tujuan perusahaan.

Setiap perusahaan selalu berusaha menerapkan sistem pengolahan data yang baik dan menyajikan laporan keuangan dalam bentuk yang lengkap dan sistematis. Adapun manfaat laporan keuangan bagi perusahaan adalah untuk memberikan informasi mengenai data-data keuangan dari suatu organisasi atau perusahaan yang akan digunakan oleh berbagai pihak yang berkepentingan sebagai bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan.

PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang adalah perusahaan minuman berskala besar dan bertaraf Internasional, sampai sekarang perusahaan ini masih tetap eksis serta dapat menghadapi persaingan-persaingan dan ancaman yang terjadi dalam dunia industri. Seperti halnya PT. Coca Cola Bottling Indonesia (CCBI) berani menargetkan menjadi perusahaan minuman terbesar seluruh ASIA dalam waktu dekat ini. Keberhasilan yang dicapai oleh PT. Coca Cola Bottling Indonesia (CCBI) sampai saat ini, tidak lepas dari

kemampuan manajemen dan marketing perusahaan. Salah satu aspek yang sangat mendukung dan merupakan hal yang penting adalah kemampuan manajemen dalam mengelola asset dengan baik serta didukung oleh tenaga kerja yang professional dalam bidang ini. Pada dasarnya setiap perusahaan menginginkan laba sebanyak mungkin. Inilah yang memicu perusahaan dalam mengetahui jumlah asset yang dimiliki, karena nantinya dapat mendatangkan keuntungan sesuai dengan tujuan yang ditargetkan.

Analisa sumber dan penggunaan modal kerja merupakan alat pertimbangan pengambilan keputusan yang sangat penting bagi manajer atau pihak-pihak yang berkepentingan. Laporan sumber dan penggunaan modal kerja adalah suatu laporan mengenai sumber dana yang diperoleh sebagai modal kerja dan penggunaan dalam satu periode tertentu. Laporan ini digunakan untuk menilai efisiensi dan efektivitas perusahaan dalam mengolah modal kerja yang ada. Dengan penggunaan modal kerja yang lebih efisien dan efektif dapat dicapai laba semaksimal mungkin untuk memperluas jaringan usaha dan ekspansi.

Laporan sumber dan penggunaan modal kerja bermanfaat bagi pihak intern dan ekstern perusahaan. Untuk mengetahui lebih jauh tentang pentingnya analisis sumber dan penggunaan modal kerja demi kelangsungan hidup perusahaan, Berdasarkan latar belakang tersebut maka peneliti ini ditulis dengan judul: "Analisis Sumber Dan Penggunaan Modal Kerja Pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang".

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini adalah:

1. Apakah pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang sudah efisien dilihat dari aspek profitabilitas?
2. Apakah pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang sudah efisien dilihat dari aspek solvabilitas?
3. Apakah pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang sudah efisien dilihat dari aspek likuiditas?

C. Tujuan Penelitian

Tujuan yang diharapkan dengan adanya penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui efisiensi pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang dilihat dari aspek profitabilitas.
2. Untuk mengetahui efisiensi pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang dilihat dari aspek solvabilitas.

3. Untuk mengetahui efisiensi pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Coca Cola Amatil Indonesia Semarang dilihat dari aspek likuiditas.

D. Manfaat Penelitian

Dalam penelitian ini penulis mengharapkan agar dapat memberikan manfaat bagi:

1. Bagi perusahaan, dapat dijadikan sebagai bahan masukan dan evaluasi dalam mengambil keputusan terutama dalam mengelola modal kerja dimasa yang akan datang.
2. Bagi penulis, untuk menambah pengetahuan tentang sumber dan penggunaan modal kerja dan melihat penerapannya dalam perusahaan.
3. Bagi pihak lain, sebagai bahan informasi atau perbandingan mengenai analisa sumber dan penggunaan modal kerja bagi penelitian lain yang akan melaksanakan penelitian selanjutnya.